

Nouvelles approbations

PRINCE-ALBERT, le 21 Janvier 1898.

A M. P. V. AYOTTE, Editeur.

Monsieur,

Votre premier numéro du 1er volume de votre feuille "Le Mouvement catholique," est réellement intéressant et instructif ; il nous met au courant des progrès de notre sainte religion en un clin d'œil, au retour de nos courses apostoliques.

Veillez donc inscrire mon nom parmi ceux de vos abonnés et me faire parvenir fidèlement la série complète des numéros. Ci-inclus \$2.00 d'abonnement. Avec mes meilleurs saluts et remerciements.

† ALBERT PASCAL, O. M. I.,
Vic.-ap. de Sask.

ST-ALBERT, 24 Janvier 1898.

A MM. DE L'ADMINISTRATION DE LA
REVUE HEBDOMADAIRE "LE MOUVEMENT CATHOLIQUE."

Messieurs,

Nous sommes aujourd'hui tellement inondés de revues et de journaux, la plupart excellents et que nous voudrions pour cela patronner et encourager, qu'il nous est impossible de pouvoir même les lire tous. Le courrier ne nous venant encore que deux fois la semaine, c'est par liasses que nous les recevons, d'Europe surtout. Bien que ces derniers nous soient fournis gratis par les administrations ou des amis, le temps nous manque pour les lire et ce sont nos bons frères qui le plus souvent les parcourent pendant leurs récréations. En recevant votre programme, je le mis de côté à cause du titre dont je fus frappé et je lus mes lettres. Votre premier No. m'arrive et votre programme oublié est encore sous enveloppe. Il faut bien l'en tirer et voir un peu ce que c'est. Je suis frappé de la lettre de mon vénérable frère et ami Mgr Lafleche, je comprends que votre œuvre est une de celles